



TAFEL-NEWS vom

SCHULVERBUND IM REIMEL - AM LINDENTOR



Liebe Eltern,

kurz vor Weihnachten erreicht Sie unser letzter Newsletter 2024. In den letzten Wochen und Monaten war eine Menge bei uns los - einige Eindrücke davon finden Sie hier! Das ganze Kollegium unseres Schulverbundes wünscht Ihnen und Ihren Familien eine wunderschöne Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins Jahr 2025 mit viel Gesundheit und tollen Erlebnissen sowie erholsame Ferien!

DAS WAR TOLL:

St. Martin

Im November wurde in allen Klassen fleißig an den Laternen gebastelt. Auch ein großer Weckmann wurde in jeder Klasse geteilt und genüsslich verspeist.

Bunt leuchtend und singend zogen anschließend am 8. bzw. 9. November die Kinder und Lehrkräfte durch Mündelheim und Serm. Am Feuer teilte Martin seinen Mantel und anschließend wurden viele, viele Süßigkeiten gesammelt. Toll, dass die Kinder sich an St. Martin ein Beispiel nahmen und ihre Süßigkeiten teilten. Die gesammelten Spenden erreichten dank Elternhilfe eine wohltätige Organisation im Norden Duisburgs.



Tag des Vorlesens

Zum internationalen Tag des Vorlesens im November durften die Kinder wieder ganz entspannt mit einer Vorlesestunde in den Tag starten. Wir danken ganz herzlich den vielen Vorleserinnen und Vorlesern! Die Kinder hatten dank Ihnen eine riesige Auswahl an Geschichten und konnten diesen in kleinen Gruppen lauschen.

Anschließend bereiteten alle in ihren Klassen den Büchermarkt vor, verkauften eigene, bereits gelesene Bücher und kauften neuen Lesestoff ein. Die anschließende Lesezeit konnte so besonders gut genutzt werden.



Patenstunden

Zwei Patenstunden fanden seit den Herbstferien statt. Im November spielten die Kinder gemeinsam Gesellschaftsspiele und im Dezember bastelten Paten und Patenkinder gemeinsam Weihnachtliches.



Fußgänger- und Fahrradtraining mit der Polizei

Unsere Erstklässlerinnen und Erstklässler haben gemeinsam mit zwei Verkehrspolizisten gelernt und geübt, wie sie am sichersten am Straßenverkehr, insbesondere im direkten Schulumfeld, teilnehmen.

Auch die Kinder der 4. Klassen übten mit der Polizei - allerdings mit dem Fahrrad auf der Straße. In einigen Monaten absolvieren diese Kinder dann auch ihre Fahrradprüfung.



Adventsfenster

Anfang Dezember eröffneten unsere vierten Klassen an den jeweiligen Standorten Adventsfenster, die liebevoll von Eltern gestaltet wurden. Während in Serm Fenster und Aufführung der Kinder unter dem Thema „Sterntaler“ standen, ging es in Mündelheim passend zum Datum um den Nikolaus. Natürlich wurde auch Zeit gefunden, gemütlich beisammen zu sein.

Besuch des Duisburger Theaters

Mitte Dezember machte sich unsere gesamte Schule mit Bussen und Bahnen auf den Weg in die Innenstadt. Alle Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und einige Betreuerinnen erreichten das Stadttheater, um dort die Ballettaufführung „Ruß“ zu sehen, in der die Geschichte von Aschenputtel erzählt wird. In der Pause konnten einige Kinder sogar die Spitzenschuhe der Tänzerinnen anfassen und ausprobieren. Mit dieser Erfahrung beeindruckte der Tanz auf der Bühne noch mehr! Auf dem Rückweg wurde es dann nochmal richtig eng in den öffentlichen Verkehrsmitteln - aber alle Kinder machten toll mit und erreichten am Nachmittag wieder unsere Schulstandorte.



AUS DEM KOLLEGIUM:

Ganztagsfortbildung

Ende Oktober hat sich das gesamte Lehrer- und Betreuungskollegium im Bereich „Aufsichtspflicht“ fortgebildet. Neben vielen hilfreichen Informationen und Antworten vom Referenten, half die gemeinsame Fortbildung auch, um miteinander ins Gespräch zu kommen.



Ehrung für den „Hausi“

Wichtiger Teil unseres Kollegiums ist, wie wir alle wissen, natürlich unser Hausmeister Dirk Rahmacher! Neben seiner Arbeit an unserer Schule engagiert er sich auch in der Freiwilligen Feuerwehr, im Bürgerverein Mündelheim und dem Martinskomitee - und bereichert so den Alltag vieler Menschen unserer Schule und aus dem Schulumfeld ganz besonders. Für all dies ist er Ende Oktober im Bezirksamt Süd völlig zurecht ausgezeichnet worden. Herzlichen Glückwunsch an unseren tollen „Hausi“!

DARAUF DÜRFEN WIR UNS FREUEN:

Noch vor den Weihnachtsferien, am letzten Schultag, feiern wir unsere ökumenische Gottesdienste. Wir freuen uns, wenn auch Sie es schaffen, dazuzukommen!

Im Januar bekommen die Kinder der ersten und zweiten Schuljahre Besuch von der Theaterpädagogischen Werkstatt mit der „Nein Tonne“.

Das erste Schulhalbjahr endet am 7. Februar. Kinder der 3. und 4. Klassen erhalten ihr Halbjahrszeugnis und die Viertklässlerinnen und Viertklässler melden sich an einer weiterführenden Schule an. Viel Erfolg!

Natürlich freuen wir uns alle schon auf Karneval in unserer Schule!

